

ひばり

コミュニティ・スクール

市川市立稲越小学校

〒272-0831 市川市稲越町 518-2 Tel. 373-8401

<http://www.inagoshi-syo.ichikawa-school.ed.jp>

いつもとは違う8月、そして9月に入ります

校長 佐々木孝子

蝉しぐれにゆく夏の淋しさを覚えます。2学期が始まって、はや2週間、毎日厳しい暑さが続いています。子どもたちは、汗をかきながら元気に登校しています。朝、昇降口に立っていて、嬉しいことがあります。それは、子どもたちの朝の挨拶に元気が出てきたことです。しかも「おはようございます。」と私の目をしっかりと見て、気持ちの良い挨拶ができます。また、低学年の子が困っていると、高学年の子が声をかけ、助ける姿もよく見られます。長年、ぽかぽかグループ（縦割り活動）の交流で培われてきた伝統は、こうしたところに引き継がれているのだと感じています。

さて、先週はお忙しい中、個人面談にご来校いただきありがとうございました。担任からは、保護者の方々と情報交換をすることができて大変有意義な時間となったと聞いたおられます。子どもたちの健やかな成長のためには、家庭・学校・地域の協力が重要です。保護者の皆様と共有した情報を生かして、これからの子どもたちをさらに成長させていきます。個人面談の機会以外でも、心配なことがございましたら、どんな小さなことでも遠慮なくご相談ください。

新型コロナウイルス感染症は、新たな感染者数も多く、連日家庭内感染や職場クラスターなどのニュースも報道されています。本校でも万が一に備えての体制づくりを進めています。しかし、どれだけ万全な感染防止に努めていても、誰でも感染する可能性があります。もし、子どもたちやそのご家族の方々が、感染したり、濃厚接触者の疑いが生じたりした場合、「ウイルスより怖い、傷つけ合い」（非難や差別、偏見）は絶対に行ってはならないことです。そのためには、正確な情報を確認し、差別的な言動や行為に同調しないことが重要となります。今後、学校は熱中症対策と新型コロナウイルス感染症拡大防止対策の取り組みを進めつつ、子どもたちの安全・安心を第一に考えながら、できる限りの教育活動を行ってまいります。それには例年に増して、保護者の方々、地域の皆様のご支援・ご協力が必要となってきます。どうぞよろしくお願い致します。



5年生音楽科の様子

40周年を記念して航空写真を撮影します

9月9日（木）、稲越小学校の40周年をお祝いして、航空写真の撮影が行われます。臨時休校のため5月から延期されていましたが、いよいよ目前まで迫ってきました。昨年度に子どもたちに募集した図柄（5年生小出さん）が校庭に描かれます。一人一人の子どもが色付きのパネルを持って、稲越小の子どもたちと先生方、みんなで作り上げます。当日は、晴れることを祈って、40周年の記念の一つの活動を楽しみましょう。最後にはお楽しみの企画がありますので、子どもたちは楽しみにしてください。



開校のころ



20周年記念



40周年の撮影予定の図柄